

# Henri Wojcik dévoile ses dernières toiles

Publié le 29/09/2018



L'artiste utilise les deux médiums que sont l'huile ou l'acrylique. © Droits réservés

Mêlant la magie de ses pinceaux aux couleurs des voyages, Henri Wojcik expose ses œuvres à l'hôtel Gergovie jusqu'au 15 novembre. « La féminité est aussi une source d'inspiration de même que la musique qui ont envahi mon univers émotionnel » précise l'artiste-peintre.

Né en 1945 dans les corons d'Auzat-La Combelle-Brassac-les-Mines, ce fils et petit-fils de mineurs émigrés polonais a le goût du voyage. L'Auvergnat aime se nourrir des richesses de chaque coin du monde.

Un artiste-voyageur au grand cœur « Mes voyages en Haïti m'ont sensibilisé aux enfants orphelins. Je me suis engagé en créant l'association MOM et en adhérant aux Kiwanis dont l'objectif premier est de venir en aide aux enfants en difficultés. »

Côté style, Henri a pour maître Pissaro, Picasso, Matisse et bien d'autres. Mais c'est surtout la musique qui résonne sur chacune de ses toiles. Ce clarinettiste affectionne la chaleur des sons d'Amérique du Sud. Salsa colombienne, tango argentin, bossa nova brésilienne se déclinent à l'infini dans son imaginaire.

*Pratique. Exposition d'Henri Wojcik jusqu'au 15 novembre à l'hôtel Gergovie. 25 allée du Petit-Puy, 63170 Pérignat-lès-Sarliève.*

## **Votre avis est précieux !**

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant  
à notre questionnaire.

**Je donne mon avis**